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第2038回例会 2014-5／13（火）天気（晴れ）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：坂入　文人 君
点　鐘：PM 12：30　松田　勝彦 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

　皆様お久しぶりでございます。
私の会長任期もようやく着陸姿勢
に入りましたが、これもひとえに
皆様方のおかげでございます。し
かしここで大変残念なお知らせが
ございますが、坂入さんがご退職

ということでロータリーを退会するということす。誠

に今までありがとうございました。さて、今日はクー
ルジャパンということでスロバキアから佐藤フリデカ
さんとロシアからセルギエン・イワンさんをお呼び致
しまして、お話をお聞きするということですので貴重
なお話しが聞けると思います。皆様ご清聴の程宜しく
お願い致します。

― 第３回クール・ジャパン山形南RC版 ―会長挨拶

　
　皆さんこんにちは。今年度もあと２ヶ月を切りました。大
きな問題もなく、皆様のご協力の賜物だと思っております。
本日は、山形南RC恒例になりましたクールジャパン山形南
RC版があります。クールジャパン山形南RC版開催の為に、
食事までの間になりますが駆け足で進行しますので宜しくお
願い致します。
その１
　今月の27日になりますが、千歳山におきまして筍例会を開
催致します。本日ファクスが入りますので多くの会員の参加
をお願い致します。
その２
　来月の６月10日になりますが、高橋ガバナー補佐をお迎え
してのクラブ協議会が６時30分よりワシントンホテルにて開
催いたします。まだ残りはありますが、後期事業の発表とな
ります。理事役員・小委員長の方は万障繰り合わせの上参加
お願い致します。尚、参加出来ない場合は代理の方を立てて
下さい。
その３
　山形県みどり機構より、緑の羽根募金のお願いが来ていま
す。この募金にて、植樹等を行います。お一人様100円の募
金をお願いします。
その４
　今月のロータリーレート102円です。例会終了後理事会を
開催します。幹事報告終わります。

幹 事 報 告 菊地　賀治 幹事

親睦活動委員会委員長　太田幸一郎君
　５月の会員誕生日は、金森正耕君、
鈴木利明君、太田幸一郎君の３名です。

　ニコニコBOX　谷口　義洋 君
　鈴木　利明君　誕生祝いありがとうございます。
　太田幸一郎君　誕生祝いありがとうございます。
　阿部　　薫君　天童イオンモールの清掃受注することができました。
　坂入　文人君　家庭の事情で６月で退職することになりました。

１年間ありがとうございました。
　浅野　裕幸君　２番目の子が誕生しました。
　松田　勝彦君　坂入さんに変わって１ヶ月間SAAを阿部さんに代

わっていただきます。宜しくお願いします。
　稲村　佳宏君　本日のクール・ジャパン宜しくお願いします。
　神﨑　祐子君　先月、誕生祝のお花ありがとうございました。

委員会報告



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

5６名
5６名

３５名
４８名 100.0％４８名

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山形北）阿部　浩一　　木村　政則　　土田　貴英　　新野　義章
　　　　　谷口　義洋　　坂入　文人　　土屋　　瞬
（山　形）武田　和夫　　伊藤　　誠　　土田　貴英　　新野　義章
　　　　　寺﨑　利彦　　浅野　裕幸　　神﨑　祐子
（山形東）鈴木　政康　　川合　賢助　　出山　和彦

クール・ジャパンクール・ジャパンクール・ジャパンクール・ジャパン

1　あなたの国を、親善大使になったつもりでPRして下さい。
♥Fスロヴァキアはヨーロッパの東にある小さな国です。人口は約540万人
です。1993年にチェコと分離し、オーストリア、ハンガリー、ウクライ
ナ、ポーランドの５か国と接しています。
　気候は日本と同じように四季があります。国土の36％は森で、国定公園
が沢山あります。
　また、ヨーロッパ各国より、多くの人々がぜんそくなどの治療に来るほ
ど、空気がきれいです。山が多いので、鍾乳洞や温泉、スキー場も多く、
観光名所が沢山あります。
　また、日本文化との初めての出会いは14歳の時で、極真空手を学びまし
た。自分に厳しく、気持ちと体を鍛え、自分を信じる忍耐強さを養ってい
くことが、『私と会うな～』と感じたことでした。もちろん、掛け声も日本
語で、意味も解らずに使っていました。
　それからハンガリーの大学に入って、日本語とハンガリー語が親戚だと
知ってビックリしました。でも嬉しかった。文法や名前の書き方がとても
似ているのです。
　今日来ている服は、スロヴァキアの民族衣装ではなく、スロヴァキアや
ハンガリーで着られている普通の服です。これもお母さんの手作りで、大
切なものです。

1　あなたの国を、親善大使になったつもりでPRして下さい。
♠I ロシアと日本の付き合いは長い歴史を持っています。ロシア人が日本人に
初めて出会ってから約300年経ちました。この長い期間には様々な問題も
ありまして、現在日露関係も、政治的な観点から見れば無難とは言えませ
んが、政治と日常生活は又別なのではないでしょうか。ロシア人は一般的
に日本について経済的にも、技術的にも優れている国だというイメージを
抱いていて、決して否定的な意見は持たない。
　日本人も、私の知っている限り、ロシアに対して嫌みを抱いているとは
全く言えません。また、昔から国際平和を支えるオリンピックにおいても
日露友情の証があるのではないでしょうか。私はこの前ネットでニュース
を読んだら、先ほど終わったソチ市で行われた2014年度のオリンピック
でフィギュアスケートで金メダルを取った羽生結弦選手とロシア側から同
じくフィギュアスケートに出ていたリプニツカヤ選手がかなり親しくなっ
ているということが話題になっているということを知りました。その素晴
らしい友情を私たちにも是非見習ってほしいところです。

2　東日本大震災（３.11）2011年（平成23年）3月11日㈮午後2時46分
　　●三年すぎましたが、震災をどのように感じておりますか
♥Fスロヴァキアでは地震が全くなく、日本に来て初めて経験しました。
3.11はとても怖く、福島原発事故も重なり、スロヴァキアに避難しました。
とても多くの人々が犠牲になり、とても悲しかったです。また、自然の力
がとても大きいと再認識しました。
♠I 東日本大地震には非常にショックを受けました。その時に私はすでに２年
間くらい日本に興味を持っていて、日本語も勉強していて、日本人の友達
もできましたので、その友達と連絡が取れなくて、つらかったです。幸い、
私の友達は危険を免れましたが、勿論、被災者は数えきれないほど出てし
まいました。
　今になって三年前のその出来事について何を感じるかといえば、実は、
余り考えないようにしています。過ぎたことだけが幸いで、これからはそ
のようなことが起きないように祈っております。

3　家族のつながり　地域のつながり等の習慣の違いを教えて下さい。
　　●家族構成　●食事　●お風呂
♥F山形では夫と子供３人の５人で暮らしています。刺身、寿司などの生魚
は日本に来て初めて食べました。今は、とても大好きになりました。主人
はスープやハーブでの味付け料理が大好きで、中でもグヤーシュという牛
肉とジャガイモなどのたっぷり具だくさんの鍋が大好物です。
　ヨーロッパでは、家庭で同じお湯に入る習慣がなく、びっくりしました。
また、日本で温泉に裸で入ることに慣れてきました。ヨーロッパでは水着
で入ります。
♠I 家族構成：そのてんでは殆ど変らないと思います。ただし、都会に住んで
いる家族と田舎に住んでいる家族を比べれば、やはり違います。前者はだ
いたい若いお父さん、お母さんと子どもから成り立っており、子供が大き
くなったら親の家をでます。後者は逆に両親、子供、祖父母などという大
きい家族が一緒に暮らしている場合が多いです。
　食事：食事で違うことといえば、まず、食器はお箸ではなく、スプーン
やフォークなどを使うことです。また、日本人は食事の前に「いただきま
す」と言って、神に感謝をささげるということに対して、ロシア人は一緒
に食事している人に「приятного аппетита」（良い食欲
を）といいます。
　もう一つの重要な違いは、日本人の中で音を立てて食べることは料理を
作った人に対する礼儀として考えられていますが、ロシアの場合は全く逆
です。食事をなるべく静かに済ませて、感謝の言葉は直接伝えるべきだと
いうように考えられています。
　お風呂：ロシアにはお風呂はありません。現代世界ではシャワーなどで
入浴を済ませるのは普通ですが、郊外に行けば、たまにはバニャというロ
シアの伝統的なスチームバスが見られます。室内温度はフィンランドのサ
ウナよりは低いですが、熱い水蒸気のため体は良く温まります。

4　あなたの目から見た山形って？
♥F山形は大好きです。桜はきれいですし、筍ご飯などの自然の物が多く食
べれて幸せです。また、安心して暮らせて、子育てにもとても良いところ
だと思います。優しい人が多い町です。
♠I 私は都会で生まれて育ったもので、山形のような静かでのどかな町には
以前住んだことがないです。最初は少し心配でしたが、すぐ山形を好きに
なったのです。何故かというと、山形の人々は、大都会に住んでいる人と
違って、優しくて、愛想よくて、毎日毎日の急ぎの生活で疲れているよう
には見えないからです。また、都会に比べれば道も綺麗ですし、空気もお
いしいです。ひとつだけどうしようもない弱点があります。それは、冬が
大変寒いということです。それ以外には素晴らしい地域だと思います。

5　■観光(蔵王・山寺)■まつり(花笠まつり・いも煮会)■食べ物
♥F花笠まつりには参加したこともあります。
　夏には日本海にテントを持って家族全員でキャンプに行くのが大好きで
す。寒河江の神輿祭りや、流鏑馬も大好きで、よく見に行きます。
♠I 山形に来てからまだ祭りを見たことはありませんが、観光には何回か
行ったことがあります。山形に来て初めての観光は山寺でした。紅葉の季
節に行きましたので、全ての木は華やかな赤や黄色で輝いていました。
　蔵王には観光に行ったことはないですが、温泉には一回入ったことがあ
ります。硫黄のにおいも印象に残りましたが、一番印象的だったのは風呂
の水温です。こんな熱い風呂は人生で初めてでした。温泉から出たら、た
またま山から出た鹿を見かけて、山形はどんなに自然に恵まれているとこ
ろか、改めて実感しました。

6　2020年の東京オリンピック　最後にあなたの将来の夢は……
♥F2020年東京オリンピックについて、日本はとても頑張っている国だと思
います。２度目の開催で、56年ぶり。小さな国ですが、多くの選手を育て
る素晴らしい国だと思います。
　娘もサッカーをやっていて、オリンピック出場を目指しています。将来
はなでしこジャパンかな？頑張ってほしいです。
　愛する夫と、元気いっぱいな３人の子供に恵まれて、夢半分が叶いまし
た。残りの夢は、子供たちが健康で、大人になるまで育てる、そのために
も、日本で大学に通いたいです。それが終わったら、夫と二人でヨー
ローッパをゆっくりと廻り、のんびり暮らしたいです。

６　北方領土の問題に関するロシアの若者の考え方
♠I 政治的な問題になると、意見は十人十色ですね。私もロシアの全ての若者
を代表する自信はないですが、だいたいの人は親露的で、反日的な態度と
るといえば、大きな間違いになると思います。その領土に住んでいる人々
の都合と生活を考えて、どちらの国家が支配するべきか、決めるべきだと
いう意見は普及しているもいえるかもしれません。
　私の個人的な考え方としては、政治と日常生活、政府と民族は全く違う、
お互い関わりの少ないもので、政府のある部分の人達の権力に対する欲望に
よって全ての人の運命を決めてはいけないと思います。平和な世界を築くた
めには全ての人がお互いに助け合う必要があると思います。そのため、現在
の状況を見れば、北方領土は日本に戻るべきだと思います。何故かというと、
現在のロシアにとってこの四つの島は自分の権力を広げるもう一つの道具に
過ぎないが、日本はその地を栄えさせることができると思うからです。

最後にあなたの将来の夢は……
♠I将来は日本で日露商売、或は日本とロシア以外の外国との商売の仕事に
就きたいと思っています。就職して、お金をためて、マイホームを買って、
もっと自分の趣味に集中することができれば幸いだと思います。

山形南RC版山形南RC版

進行 プロジェクト委員長
稲村　佳宏 委員長

セルギエンコ・イワンさん
（ロシア）

♥F ♠I 
佐藤フレデリカさん
（スロベキア）


